



Des représentants de l'Église participent au « Sommet des leaders du changement » à Istanbul

Le 14 mars 2011 débutait à Istanbul le Sommet mondial des leaders du changement, avec le soutien des autorités turques. La réunion est organisée par l'Université d'Istanbul et la TUGAV.

Le Premier ministre ukrainien, N. Azarov, est intervenu lors de l'ouverture du Sommet. Il a souligné que son pays traversait une période de réformes économiques et sociale de grande envergure. Selon lui, il importe, dans ce contexte difficile, de veiller à l'équilibre entre changements et stabilité. En tant que jeune état, l'Ukraine est ouverte à la collaboration avec ses voisins et avec d'autres pays, y compris l'Union Européenne, la Russie, la Turquie et la Chine, a-t-il ajouté.

Le Premier ministre turc, R. T. Erdogan, a pris la parole à son tour, soulignant la place exceptionnelle de la Turquie, à la croisée des chemins entre le Proche-Orient, les Balkans, le Caucase, l'Asie centrale et l'Europe. L'histoire de différents peuples, ainsi que les valeurs de l'Orient et de l'Occident viennent se croiser en Turquie, a-t-il souligné. R. T. Erdogan s'est dit convaincu que la démocratie et les droits de l'homme sont des valeurs universelles, son pays démontrant un bon exemple de coexistence de l'islam avec la démocratie. Il s'est prononcé en faveur d'une aide aux pays ayant besoin de changements.

Le sommet rassemble plus de 500 participants venus de différents pays du monde.

A l'invitation de la Direction des affaires religieuses de Turquie et avec la bénédiction de Sa Sainteté Cyrille, patriarche de Moscou et de toute la Russie une délégation de l'Église orthodoxe russe prend part au sommet. Elle se compose du métropolite Alexandre d'Astanaïsk et du Kazakhstan, de l'igoumène Phillippe (Riabykh), vice-président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou et du prêtre Georges Rochine, vice-président du Département aux relations entre l'Église et la société.

Des représentants des religions traditionnelles prennent également part à la réunion : le docteur Mekhmet Guermez, chef de la Direction des affaires religieuses de la République turque, l'archevêque Pierre Luigi Chelata, secrétaire du Conseil pontifical au dialogue inter-religieux, le rabbin Arthur Schneider, président de l'Organisation internationale « Appel à la conscience » et d'autres.

Dans le cadre du forum seront débattus les thèmes suivants : le nouveau rôle de la Turquie et son influence sur la région, la dimension internationale du leadership contemporain, les nouvelles

perspectives de développement, le monde du Proche-Orient, Istanbul comme nouveau centre financier, l'avenir de l'économie globale, les valeurs universelles dans un monde globalisé, la situation dans les Balkans, la sécurité régionale et internationale, la coopération énergétique, les relations entre civilisations, le rôle des médias dans les changements, la résolution des conflits.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55894/>